
 

 

 

 

 3学期始業式に引き続いて、子どもたちの登下校を 

見守ってくださっている中西金属さん、社協の方（そ 

れぞれ代表で 2名ずつ来ていただきました）に来校し 

ていただき、子どもたちが感謝の気持ちを表した手紙 

を児童会役員が全校児童を代表してお渡ししました。 

 そのあと、地域の方それぞれから一言いただいたわ 

けですが、お帰りの際に、大変喜ばれていました。児 

童会役員のみなさんも、司会、代表挨拶、手紙の贈呈 

と、しっかり役割を果たしてくれました。 

                         （司会は書記の永井さんです。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             （児童が書いた手紙の贈呈です。） 

（代表挨拶は会長の羽後さんです。） 

 中西金属さんは、企業の社会貢献の一つとして 

３年前より、毎週火曜日と木曜日の２回、下校時 

に６カ所の交差点で従業員の方々が当番を組み、 

約１時間見守り活動を行っていただいています。 

子どもたちの安全を願い、立ってくださっている 

ことに大変感謝いたします。また、社協の方々は、 

児童の登校時に立っていただいています。朝は通 

勤等で急いでいる車が多く、大変危ないので心配です、とおっしゃってみえました。

正門前もそうですが、西川小児科付近のＴ字路のところも、交通量が多いにもかかわ

らず、歩道は狭い、信号がないということで、危ない状況です。そんな中、社協の方々

に登校時に立って見守っていただいていることで子どもたちが安全に登校できていま

す。誠にありがとうございます。今回、中西金属さんと社協さんに感謝の手紙を送り

ましたが、他にも地域の方や保護者の方が登下校を見守ってくださっています。子ど

もたちの安全のためにご協力いただきありがとうございます。地域の方、保護者の方

の支えに感謝いたします。 
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